



Herramienta **3**



La Marihuana Y el manejar, no se mezclan

Es momento de **reforzar** nuestro
punto de vista ante el volante



- En San Marcos, un 25% de los estudiantes del 11vo grado reportaron haber conducido bajo la influencia de la marihuana o ir como pasajero con alguien bajo el efecto de la marihuana (California Healthy Kids Survey - 2013).
- A nivel nacional, el conducir después de usar marihuana ha sobrepasado al manejar bajo los efectos del alcohol entre estudiantes del 12vo grado (NIDA - July 2014).
- Nuestra sociedad lo tiene muy claro-el conducir y beber alcohol es una combinación mortal. Desafortunadamente, muchos adolescentes piensan que conducen mejor bajo la influencia de la marihuana y que no les afecta negativamente.
- La marihuana impacta negativamente todas las habilidades para conducir con seguridad, y está directamente ligada a la discapacidad al manejar y a choques de auto.
- El conducir bajo la influencia de la marihuana duplica el riesgo de choques de auto (M. Asbridge, J.A. Hayden, J.L. Cartwright - 2012).
- Mantengamos a nuestros adolescentes y a nuestras calles seguras-y que tengan muy claro: El usar marihuana y el manejar también es una combinación mortal.